

Paripurna DPRD Tentang Penetapan Wako dan Wawako Bukittinggi 2021-2024, Marfendi Kebanjiran Ucapan Selamat

Linda Sari - SUMBAR.INDONESIA SATU.CO.ID

Jan 27, 2021 - 20:57



Wakil Walikota Irwandi dan Wakil Walikota terpilih Marfendi

BUKITTINGGI - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Bukittinggi menggelar sidang paripurna pengesahan dan penetapan pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Bukittinggi 2021-2024. Paripurna digelar di ruang sidang utama

DPRD, Jalan Imam Bonjol Bukittinggi, Rabu (27/01).

Hadir dalam acara tersebut, Wakil Walikota Bukittinggi Irwandi, Wakil Walikota terpilih Buya Marfendi Datuak Basa Balimo, Ketua KPU dan Ketua Bawaslu, Kepala Perangkat Daerah, Kepala Baguan, Lurah se Bukittinggi dan puluhan pejabat tinggi Bukittinggi serta puluhan media, baik cetak maupun elektronik.

Berdasarkan rapat pleno terbuka dalam rangka penetapan pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota terpilih pada tanggal 23 Januari 2021, menetapkan pasangan calon nomor urut 2(dua), H.Erman Safar, S.H. dan H. Marfendi dengan perolehan suara terbanyak 24.650 suara atau 44,49% dari total suara sah.

Sidang Paripurna tersebut merupakan tindak lanjut keputusan komisi pemilihan umum kota Bukittinggi nomor 1/PL.20.7-Kpt/1375/KPU-Kot/I /2021, tentang pengesahan dan penetapan pasangan calon wali kota dan wakil wali kota Bukittinggi terpilih tahun 2020.

Sidang Paripurna dihadiri hampir seluruh anggota dewan tersebut, dipimpin langsung ketua DPRD kota Bukittinggi Herman Syofyan.

Wakil walikota Irwandi, Ketua KPU Bukittinggi, Bawaslu Bukittinggi, forum komunikasi dan pimpinan daerah, dan sejumlah organisasi perangkat daerah, camat serta lurah se-Bukittinggi, terlihat juga menghadirinya.

Wakil wali kota Bukittinggi terpilih, Marfendi usai sidang paripurna berharap, semua elemen masyarakat mari bersama-sama membangun kota Bukittinggi, karena tanpa bersama-sama, Bukittinggi tidak akan bisa maju.

Marfendi juga mengatakan dua tahun lagisekitar tahun 2023, para Perantau Minangkabau pulang sedunia.

Marfendi yang menghadiri paripurna, tanpa didampingi Erman Safar lantaran ada urusan di Jakarta/ mendapat ucapan selamat dari para peserta sidang paripurna yang hadir.

Tepatnya, Rabu 17 Februari 2021, Erman Safar dan Marfendi, akan dilantik sebagai wali kota dan wakil wali kota Bukittinggi, menggantikan Ramlan Nurmatias yang berpasangan dengan wakilnya, Irwandi.(Linda Sari Yusuf)